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　≪杏≫です。杏の創設はなんと今から20うん年程
前でかなりの老舗と聞いています。そこへ昨年、45
歳以下の10名の初心者の若手を一手に引き受けて
頂き、現在22名の大所帯となりました。最近は元か
らいた杏を『干杏』、新しく入った杏を『生杏』と呼ん
だりしております。ですが長年、長野県女子テニス界
をリードしてこられた先輩方を『干し杏』と呼ぶには
抵抗を感じずにはいられません。そこで私は是非
スターな先輩方を『星杏』と呼びたいと思います。こ
れからは私たちが新たなスターになれるよう頑張っていきたいと思います。そして杏をより発展、繁栄させスターな
クラブにしていくぞという意気込みです。そんな杏を今後ともよろしくお願い致します。

マキシム 西澤 美恵子

“テニスとおしゃべりと
　　　おもてなしのマキシム”
　マキシムテニスクラブは、2013年に上田市のテニ
ス仲間が集まってできました。名前の由来は「マキ
シムって最高!」と言われるようなクラブを目指してい
るからです。
　少人数ですが、最高に楽しいテニスを目指して、
和気あいあいと上田市塩田の室内コートで練習して
います。
　メンバーそれぞれが女子連の試合に積極的に出場させていただいています。またチーム対抗戦にも積極的に挑
戦中です。2015年も皆様のクラブと対抗戦でお会いする機会があれば、よろしくお願いします。
　また、美味しいコーヒーの名前にもなっているように、“マキシム”は、アフターテニスの充実も大切にしています。
昨年度のチーム対抗戦では全敗を喫しましたが、ホームで試合があった際のおもてなしでは、「マキシムさん、最高!」
との呼び声も高かったのでは。

チームヒーロー 石崎 喜美子

　チームヒーローは、庭山テニススクールとテニスガ
ーデンながののスクール生とクラブ会員が集まった
チームです。
　2014年は16人、2015年は17人で活動しています。
　クラブ対抗戦も毎年参加し色々なクラブとテニス
を含め交流をはかったり、試合にも積極的にエント
リーしてレベルアップを目指しています。
　ホームコートは2面ありレッスンで１面使用している
時以外は、2面をフルに使って練習をしたりゲームを
したり、先輩方からアドバイスをもらって日々鍛えてもらってます。
　飲み会も定期的に行い、クラブ内での親睦も深めております。
　2015年もクラブ対抗戦や試合でみなさんと交流して行きたいと思っています。
　それ以外でも親睦会や交流試合などお声掛けいただけたら嬉しいです。
みなさま、どうぞよろしくお願いします。

てんとう虫 桜井 久恵

　てんとう虫は誰でも入れるクラブです。
　正社員で働いているので平日の試合はでられな
いという人、女子連ってどんな団体なの？　と思っ
ている人、テニスをしている知り合いは特にはいな
いけれどやってみたいという人。大丈夫！　いつで
もてんとう虫にどうぞ。
　The door is always wide open！という訳で、今では
総勢15名の大所帯に成長しました。
　とは言え、同じクラブに所属しながらお互いの顔
も名前も知らないというのは寂しすぎるから集まる機会を。というリクエストにお答えして、今年は月一回の週末練
習会を計画しました。
　飛び入り大歓迎！　年間スケジュールもありますので、桜井までお問い合わせください。都合が合えば是非一緒
に練習してくださいね。

ChatChat 西澤 佳子

　私達 Chat Chat は発足4年目、現在11名で活動し
ています。
　チームを作る前は、松本市の木曜婦人テニス、水
曜婦人テニスに出ていた数人で、もっと練習しよう！
と集まって自主練をしていました。
　そして定期的に自主練をやっていた時に女子連
の方からお誘い頂き、もっと上手になりたいという
気持ちから女子連に入り、今では練習会や大会に積
極的に参加しています。メンバーは皆向上心や意欲
があり、どんどん力をつけている人もいてとても頼もしい限りです。また1年に1度、チーム内で「チャット杯」を行って
楽しんでいます。女子連に入り交流も広がり、とてもよかったと思っています。大会に出たり運動不足解消など、目
的は違っても同じテニスを愛する仲間として、これからも楽しくテニスができたらいいなと思っています。
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